

Rückblick und Ausblick Dialogveranstaltung

Die Dialogveranstaltung vom 17. November 2018 zur künftigen Entwicklung der Gemeinde war ein toller Anlass, der viele angeregte Diskussionen und spannende Ideen zu Tage förderte. Der Gemeinderat dankt allen, die sich aktiv beteiligt haben. Das Protokoll der Veranstaltung ist den Teilnehmenden mittlerweile zugestellt worden und findet sich auch auf der Website.

Der Gemeinderat wird zusammen mit dem Planerteam die Ergebnisse der Veranstaltung und die eingereichten Nachträge auswerten. Anschliessend wird er im Hinblick auf den Kommunalen Richtplan Themenbereiche definieren, die er an der nächsten Dialogveranstaltung mit der Bevölkerung diskutieren und vertiefen möchte.

Die nächste Veranstaltung findet am Samstag, 30. März 2019, ca. 8.30 – 13.00 Uhr, statt. Reservieren Sie sich den Termin, der Gemeinderat freut sich auf Ihre Teilnahme! Dazumal wird die Gemeinde zudem eine Kinderbetreuung organisieren.

Rückblick Jungbürgerfeier

Die diesjährige Jungbürgerfeier haben wir zusammen mit 16 jungen Erwachsenen im play4you in Oberwil verbracht. Es ist immer wieder spannend zu sehen, wie die vielen Spiele sofort jeden anregen und wie schnell dann gespielt wird. Immer wieder finden sich neue Partner, sei es zu zweit, zu viert oder zu sechst, zum Ausprobieren der Spiele. Nach einer ersten Runde konnten wir ein feines italienisches Abendessen geniessen und danach nochmals eine zweite Runde spielen.

Wir haben das Zusammensein und die vielen angeregten Gespräche sehr geschätzt. Wir wünschen den jungen Erwachsenen alles Gute auf ihrem Lebensweg und würden uns freuen, die Einen oder Anderen einmal an einer Gemeindeversammlung zu sehen. Vielen Dank an alle, die gekommen sind, es hat uns grosse Freude gemacht mit Euch.

Öffnungszeiten der Gemeindeverwaltung über Weihnachten/Neujahr

Die Gemeindeverwaltung bleibt zwischen Weihnachten und Neujahr vom 24. bis 31. Dezember 2018 geschlossen. Gerne sind wir ab dem 2. Januar 2019 wieder für Sie da.

Adventsmarkt vom 24. November 2018

Am Samstag, 24. November 2018, fand bei der Bürgerschüre wiederum der Adventsmarkt statt. Der Gemeinderat dankt dem Weinbauverein als Organisator sowie den vielen Ausstellenden für die hübschen Stände.

Adventsfenster

Alle Jahre wieder schmücken in Biel-Benken die traditionellen Adventsfenster das Dorf. Der Gemeinderat dankt Denise Lüönd ganz herzlich, welche diese schöne Tradition aufrecht erhält. Der Dank gilt aber auch den Einwohnerinnen und Einwohnern, welche sich daran beteiligen.

Dank an Weihnachtsbaumspender

Pünktlich zur Adventszeit erstrahlen wieder herrlich geschmückte Weihnachtsbäume das Dorf. Der Gemeinderat dankt den Weihnachtsbaumspendern ganz herzlich. Es sind dies:

- Peter Walser, Weihnachtsbaum Kirchgasse
- Jürg Lüdi, Weihnachtsbaum Friedhof
- Simone Lüdi, Weihnachtsbaum Schulhaus

Die restlichen Weihnachtsbäume wurden beim Forstrevier Leimental gekauft.

Ein grosses Dankeschön gilt auch dem Werkhofpersonal, welches die Bäume wiederum schön geschmückt haben.

Erinnerung – Neujahrsapéro am Sonntag, 13. Januar 2019

Der Gemeinderat lädt alle Einwohnerinnen und Einwohner von Biel-Benken zum traditionellen Neujahrsapéro ein, welcher am **Sonntag, 13. Januar 2019, um 11.00 Uhr** bei der Leu Carrosserie und Spritzwerk AG an der Gewerbestrasse 25 stattfindet. Die Information der Neuzugezogenen findet um 10.30 Uhr statt, welche dazu separat eingeladen werden. Reservieren Sie sich diesen Termin, um mit dem Gemeinderat auf das neue Jahr anzustossen. Wir freuen uns auf Sie.